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黃杜配殺入4強有機（大）
應付每一仗打出氣勢（小）
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東奧選手村問題處處，房間設備簡陋，迫使一眾為國爭光的運動員要過非人
生活，各國代表團紛紛作出投訴。

部分參戰奧運選手的身材都特別高，然而選手村的浴室天花板高度卻很矮，假如運
動員身高近2米就要低頭洗澡，相當辛
苦。紙製的「環保床」亦被指易爛，超
過150公斤的中國舉重女選手李雯雯則指
未曾擔心，因為她早前已在社交平台表
示將會睡在地下。冷氣方面亦相當「具
挑戰性」，官方可能預料人人都像游泳
港將歐鎧淳，一早已學好數句日文「傍
身」，故冷氣遙控只有日文，以挑戰選
手的日文能力。房間更沒有電視和雪
櫃，選手想娛樂休息，購買少量飲品、
食物存放都成問題。日本網民驚嘆揶
揄：「這就是日式待客之道？」

選手村「特色」處處捱轟

■選手村房間設備
簡陋。 路透社

疫情一爆再爆！東京奧組委昨日公布，有多名選手因確診
新冠肺炎無奈退賽。
英國射擊選手、雙向飛碟射擊奪金大熱希爾（圖）出發赴

東京前，新冠肺炎檢測結果呈陽性，因而退賽。希爾表示：
「我很沮喪，經過5年的訓練和準備全部付諸流水。」美國男
子沙排選手卡拉比、俄羅斯奧委會泳手布洛丁、捷克乒乓
球手斯路席亦確診染疫。截至撰稿一刻，據美國媒體統
計，今屆東奧已有18名運動員因為染疫或相關防疫
原因而被迫退賽。有日本專家估計，東奧期間東京
在8月3日單日確診人數將達2,600人，情況令
人擔心。
另外，西非國家幾內亞的體育部長蘇爾

前日宣布，為保障運動員的健康，代表團中
5名參賽運動員將退出東奧賽事。消息人士
及當地媒體指稱，國家退出賽事是因為國家財
政拮据，體育部無法承擔費用，而非健康考量。

多名選手染疫爆退賽潮

東京體育館昨日
再次迎來中國隊的主
館訓練，最先開賽的
許昕/劉詩雯這對混雙

組合依然請男雙隊友陪練。教
練馬琳表示看淡籤表：「他們
還是按自己的節奏備戰。」
根據前晚出爐的抽籤結

果，許昕/劉詩雯在24日上午的
首戰對手是代表加拿大的王
臻/張默，他們所在半區最
強勁的對手當屬港隊的黃鎮
廷/杜凱琹，雙方或將在準決
賽相遇。面對外界所謂「上
籤」評價，在國家隊就作為劉
詩雯主管教練的女一隊教練組
長馬琳說：「抽完籤，我們就
可以更有針對性地研究對手，
準備應對策略。」
和此前兩次適應場地訓練

不同，「昕雯」組合在常規訓
練和模擬比賽之外加了一個專
門針對放高球的訓練。馬琳
說：「比賽什麼樣的球都有可
能出現，雖然混雙比賽相對來
講高球出現比較少，但如果能
在被動球上得分，我覺得對他
倆的信心會更有好處。」他亦
指：「兩人目前狀態都很平
穩。兩天後開賽，希望他們能
根據自己的節奏，把狀態調到
最好。」
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■■黃鎮廷黃鎮廷（（上右上右））與杜與杜
凱琹凱琹（（上左上左））是港隊奪是港隊奪
牌希望牌希望。。 郭正謙攝郭正謙攝

■杜凱琹（上）亦是單打
代表之一。 郭正謙攝奧運乒乓球項目已經完成抽籤，攜手

出戰混雙的黃鎮廷及杜凱琹均認為
籤運不俗，無論首圈的匈牙利對手或晉
級後可能遇上的法國及澳洲組合，名氣
和成績均不及「黃杜配」。不過黃鎮廷
認為奧運不存在容易對付的選手：「抽
籤結果算不錯，不過奧運每一場賽事都
很難打，尤其首兩輪的對手是首次面
對，必須加倍小心應對。」
港乒教練團昨日除了為黃鎮廷及杜

凱琹安排單對單的訓練外，更安排男雙
組合林兆恆/何鈞傑作為「黃杜配」的對
手。總教練陳江華表示平時也會這樣安
排：「讓兩個雙打組合對練，有助提升
訓練的強度，目前各球員的狀態都正

常，雖然混雙的抽籤
結果還可以，不過對手
是首次遇上，可能會有暗
湧，心態很重要。」教練李靜在觀察對
手訓練後亦以「如狼似虎」來形容，強
調要打出氣勢盡快入局。

比賽場地太窄急需改善

昨日是港隊第二次在比賽場館東京
體育館訓練。陳江華表示安排上問題不
少，特別是場地太窄，已經向賽會反映
希望盡快改善：「場地太窄的問題有機
會導致球員撞到休息席，球飛來飛去亦
可能會有影響，經反映後賽會已答應會
加闊50厘米。」


